Examen Périodique Universel de la Sierra Leone
(Genève, 12 mai 2021)
Merci Madame la Présidente de me passer la parole.
La délégation du Cameroun félicite la délégation de Sierra Leone pour son brillant et riche rapport de l’Examen Périodique Universel.
Madame la Présidente, les progrès en matière de promotion et de protection des droits de l’homme depuis l’examen du rapport au titre du deuxième cycle, accomplis par la Sierra Leone nous obligent à dire que ce pays se situe dans une dynamique positive.
Cependant la délégation camerounaise aimerait formuler quelques recommandations ci-après :
· Intensifier la réalisation des droits civils et politiques, économiques, sociaux et culturels ;
· Renforcer la Commission nationale des droits de l’homme ;
· Encourager l’autonomisation et participation des femmes à la vie politique ;
· Renforcer la protection des réfugiés.
La délégation camerounaise souhaite plein succès à la Sierra Leone dans ce processus d’Examen Périodique Universel.
Je vous remercie.










Universal Periodic Review of Sierra Leone
(Geneva, 12 May 2021)
Thank you Madam President for giving me the floor.
The delegation of Cameroon congratulates the delegation of Sierra Leone for its brilliant and rich report of the Universal Periodic Review.
Madam President, the progress made by Sierra Leone in the promotion and protection of Human Rights since the consideration of the report under the second cycle obliges us to say that this country is in a positive dynamic.
However, the Cameroonian delegation would like to make the following recommendations :
- Intensify the realisation of civil and political, economic, social and cultural rights;
- Strengthen the National Human Rights Commission;
- Encourage the empowerment and participation of women in political life;
- Strengthen the protection of refugees.
The Cameroonian delegation wishes Sierra Leone every success in this Universal Periodic Review process.
Thank you.

